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La	 domanda	 che	 pongo	 non	 potrà	 assolutamente	 essere	 dichiarata	 “non	
pertinente”	 in	 quanto	 afferente	 alla	 natura	 stessa	 dell’assemblea	 dei	 soci.	
Contrariamente	 ad	 altre	 società,	 oggi	non	 siamo	 chiamati	 a	 votare	modifiche	
dello	Statuto	volte	a	recepire	quanto	disposto	dell’art.	11	della	 legge	n.	21	del	
5.3.24	ed	ossia	che	l’intervento	in	assemblea	dei	soci	e	l’esercizio	del	diritto	di	
voto	avvenga	esclusivamente	mediante	il	rappresentante	designato.	Ciò	non	di	
meno,	la	scelta	della	società	di	svolgere	l’assemblea	a	“porte	chiuse”	non	fa	ben	
sperare	 per	 il	 futuro.	 Pongo	 dunque	 il	 seguente	 quesito:	 è	 intenzione	 della	
società,	come	sta	già	avvenendo	per	molte	altre	quotate,	modificare	 lo	statuto	
limitando	gravemente	 il	diritto	d’intervento	degli	azionisti?	In	caso	di	risposta	
positiva:	 la	 società	 reputa	 pertanto	 infondati	 i	 timori	 significati	da	 esponenti	
della	Consob	durante	l’audizione	in	Senato	avvenuta	lo	scorso	giugno? 
La domanda non è pertinente agli argomenti all’ordine del giorno.  In ogni caso,  Intesa Sanpaolo 
valuterà  ogni  opzione  consentita  dalla  legge  in  merito  alle  modalità  di  svolgimento  delle 
assemblee con l’obiettivo di preservare il dialogo con i soci e la tutela dei relativi diritti. 

 

 


	08 FIORENTINI Copertina
	08 FIORENTINI

